



El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por el concejal de Agricultura del Ayuntamiento de Adra, Francisco López y la concejala de Seguridad, Carmen Belén López Zapata, han mantenido esta mañana una reunión con parte de la junta directiva de la Junta Central de Usuarios del Río Adra, todos agricultores abderitanos, pertenecientes a las distintas comunidades de regantes que conforman la JCU Río Adra, donde han analizado la campaña agrícola que ha finalizado y han abordado algunas de las principales cuestiones relacionadas con el campo y el sector agrícola para la próxima campaña agrícola.

El encuentro ha servido para sentar las bases próximas reuniones en materia agrícola que se mantendrán con otras administraciones, así como los próximos asuntos que abordará el Ayuntamiento de Adra y las cuestiones en las que está trabajando la Junta Central de Usuarios del Río Adra en los últimos meses.

Asuntos como la petición de 3 hectómetros cúbicos de agua del Pantano de Benínar para mejorar la calidad de los riegos tradicionales de la Vega de Adra, los estudios encaminados a la construcción de una tubería que hay desde la conexión Benínar hasta las conexiones con las comunidades de regantes de Adra para recoger los 3 hectómetros cúbicos de agua o la situación actual en la que se encuentra el cauce del Río Adra, han sido alguno de los asuntos

más importantes que se han analizado esta mañana.